

JULIA CHATTERLEY

Anchor and Correspondent for CNN International

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Emcee
- Global
- Globalisation
- Moderators
- Women

Julia Chatterley adalah jangkar dan koresponden untuk CNN International yang berbasis di New York. Dia berlabuh *First Move* dengan Julia Chatterley langsung dari lantai bursa New York Stock Exchange pada jam 9 pagi ET di CNN International.

Chatterley telah berperan dalam liputan CNN tentang banyak kisah bisnis global utama termasuk wabah coronavirus, hubungan perdagangan AS-Cina, Brexit dan Forum Ekonomi Dunia di Davos, Swiss.

Dia juga mencakup teknologi transformatif dalam sektor keuangan termasuk pembayaran global, penggunaan teknologi blockchain dan aset digital seperti cryptocurrency. Dia telah mewawancarai pemain kunci seperti CEO Ripple Brad Garlinghouse, kepala ekonom Calibra Christian Catalini dan Mu Changchun, kepala lembaga riset mata uang digital di People's Bank of China, untuk membahas dampak teknologi baru dan perlunya peraturan yang lebih baik.

Chatterley juga telah mewawancarai anggota kunci saat ini dan mantan anggota Federal Reserve termasuk mantan Ketua Alan Greenspan dan Presiden Fed St. Louis James Bullard di samping banyak CEO dan ekonom terkemuka termasuk Chief Security Officer Huawei Andy Purdy, presiden Emirates Airlines Tim Clark, LinkedIn co Pendiri Reid Hoffman, ketua dan CEO Cisco Chuck Robbins.

Chatterley bergabung dengan CNN dari Bloomberg, tempat dia menjadi tuan rumah harian *Bloomberg Markets* dan *What'd You Miss?* menunjukkan, meliput politik global, bisnis dan berita terbaru, serta menjadi tuan rumah panel diskusi dan acara langsung.

Sebagai lulusan terbaik di bidang Ekonomi dari London School of Economics, Chatterley memulai karirnya di bidang keuangan, bekerja untuk Morgan Stanley di London. Di sana ia mengumpulkan banyak pengetahuan di divisi Penghasilan Tetap perusahaan, termasuk perdagangan swap, perdagangan penjualan valuta asing, dan Penelitian Produk Securitized. Dia menghabiskan lebih dari empat tahun bekerja dengan dana lindung nilai makro berdasarkan aset lintas.

Dia meninggalkan keuangan untuk memulai karir penyiaran di CNBC International, di mana dia secara teratur menjadi pembawa program jaringan *Squawk Box* dan *Street Signs* di jaringan dan mengadakan pertunjukan khusus.

Sementara di sana dia meliput pasar global dan menyampaikan berita bisnis sebagai tambahan pada pertemuan puncak Eurogroup dan EU dan pertemuan ECB, G20, G7 dan NATO. Dia juga melaporkan berbagai pemilihan termasuk suara kunci Yunani, Spanyol dan Italia, dan telah mewawancarai para kepala negara internasional dan menteri keuangan.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988